



## EDUCACIÓN | OFERTA ACADÉMICA

SPC / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca lanza una oferta académica «de calidad» para el curso 2019-2020 con la que pretende aumentar su número de estudiantes a través de 66 grados y 24 dobles títulos que unen la tradicional y reconocida enseñanza en materias «clásicas» con una formación puntera en estudios e ingenierías de la más diversa índole.

Todo ello conforma «la mejor oferta académica de la Comunidad de Castilla y León», explica la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad de la Universidad de Salamanca, Izaskun Álvarez, quien recuerda que la Usal es «la tercera universidad de España en calidad docente» y que ahora busca acompañar ese dato con un «aumento del número de alumnos» dentro de un «sistema garantista» que se desarrolla en «uno de los mejores lugares para vivir».

La Universidad de Salamanca se enclava en la ciudad del mismo nombre del oeste español, pero su presencia se extiende a las cercanas urbes de Ávila, Béjar y Zamora, configurando «cuatro campus muy importantes» donde las ingenierías «son claves» en todos ellos, desde las Geológica, Informática, Química

Izaskun Álvarez recuerda que la Usal es «la tercera en calidad docente»

y Agrícola que se imparten en el campus de Salamanca, a las ingenierías Mecánica, Electrónica y Eléctrica de Béjar, pasando por la Civil, Geomática, en Geoinformación y de la Tecnología de Minas y Energía de Ávila, y las ingenierías Civil, Mecánica, Informática de Sistemas, Agroalimentaria y de Materiales del Campus Viriato de Zamora.

«Debemos dar a conocer la excepcional oferta que tiene la Universidad de Salamanca con sus Escuelas Técnicas y Politécnicas de Béjar, Ávila y Zamora, porque de ellas salen egresados que están en casi todas las partes del mundo trabajando gracias a unas ingenierías que tienen una empleabilidad cercana al cien por cien», señala Izaskun Álvarez.

Yes que «la Universidad de Salamanca no es solo una escuela de Humanidades», tal y como comenta la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad del Estudio salmantino, quien también resalta las dobles titulaciones en ingeniería Civil y de las Tecnologías de Minas y Energía, Materiales e Ingeniería Mecánica, Eléctrica y Electrónica Industrial, y Eléctrica y Mecánica, de estas Escuelas Técnicas y Politécnicas de la Usal.

No son los únicos dobles grados

# La Usal une tradición e innovación y oferta 66 grados y 24 dobles títulos

La institución cuenta para el curso 2019-2020 con Estudios Árabes, Italianos y de Asia Oriental e ingenierías como Geomática, Agroalimentaria y Mecánica



Varios estudiantes repasan los apuntes frente a la fachada de la Universidad de Salamanca. / DAVID ARRANZ

que oferta la Universidad de Salamanca para el curso 2019-2020, donde a los 16 del año académico que ahora finaliza se suman ocho novedades entre las que destacan el Doble Grado en Física y Matemáticas, el de ADE e Ingeniería Informática, el de ADE y Traducción e Interpretación y, principalmente, el de Turismo y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, porque «en un momento en el que se habla tanto de la España vaciada, el campus de Ávila cuenta con una nueva doble titulación que puede venir muy bien para crear empleo en la mayor empresa de la Comunidad, que es la que une turismo y patrimonio».

**HUMANIDADES.** Si las ingenierías y las ciencias económicas y de la salud ocupan buena parte de la oferta formativa de la Universidad de Salamanca para el curso 2019-2020, también lo hacen las carreras de Humanidades. No obstante, Salamanca es reconocida mundialmente como Ciudad del Español y cuenta con un Campus de Excelencia para la enseñanza del español y un futuro Centro Internacional del Español.

Pero además de la carrera en Filología Hispánica, la Facultad de Filología de la Usal acoge «hasta once

La Facultad de Filología de la Usal acoge hasta once titulaciones el próximo curso

titulaciones» que van desde los Estudios Alemanes a los Franceses, pasando por grados con cada vez mayor pujanza en un mundo global como los Estudios Árabes e Islámicos, Hebreos, Italianos, Portugueses y de Asia Oriental, que configuran «una de las mejores ofertas y de más tradición» en cuanto al estudio y la enseñanza de cultura y lenguas se refiere.

También destaca, en el apartado de Humanidades, la Facultad de Geografía e Historia, donde además de los grados en Historia, Ciencias de la Música, Humanidades e Historia del Arte, se ubica la titulación en Geografía, «fundamental para conocer y sacar adelante una Comunidad como Castilla y León, agrícola y ganadera, donde es fundamental la ordenación del territorio».

Por último, en lo referente a las Ciencias Sociales, la Universidad de Salamanca también cuenta con una amplia oferta académica para nuevos estudiantes donde sobresalen, por su singularidad, los grados en Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas y el de Información y Documentación, dado que «pocas universidades tienen grados con esa denominación» y, además, por las necesidades actuales del mercado laboral, también cuentan con una «alta empleabilidad».